

**Pressesprecher  
Bernd Sanders**Landeshaus  
24100 Kiel  
Telefon 0431-988-1440  
Telefax 0431-988-1444  
Internet: <http://www.cdu.ltsh.de>  
e-mail: [info@cdu.ltsh.de](mailto:info@cdu.ltsh.de)**PRESSEMITTEILUNG****Nr. 323/01 vom 16. Juli 2001****Werner Kalinka: Die Handy-Kosten der Landesregierung – sie werden immer höher**

Die Ausgaben der Staatskanzlei und der Ministerien für Handys sind in den letzten Jahren erheblich angestiegen. Wurden 1995 noch 22.200 DM aufgewandt, so waren es 1999 schon 121.200 DM. Zur Hälfte des Jahres 2001 sind bislang 67.700 DM ausgegeben worden. Dies hat die Landesregierung auf eine Kleine Anfrage des Landtagsabgeordneten Werner Kalinka (CDU) mitgeteilt.

Auch die Zahl der zur Verfügung stehenden Handys ist sprunghaft angestiegen. Von 29 (im Jahr 1995) auf inzwischen 136 (im Jahr 2001).

Kalinka: „Die Handy-Kosten der Staatskanzlei und der Ministerien – sie werden immer höher. Auf die Frage, wer berechtigt sei, Handys zu benutzen, gibt die Landesregierung eine sehr allgemeine Antwort. Aber es ist wohl zu vermuten, dass vor allem auf der oberen Ebene Handys benutzt werden.“